

LA CONFEDERATION LIFE ASSOCIATION.

L'assemblée annuelle de la Confédération Life Association a eu lieu mardi le 9 courant, aux bureaux de l'association, coin des rues Yonge, Richmond et Victoria, Toronto. Elle avait réuni un grand nombre d'actionnaires, d'assurés et d'agents.

Le président, l'hon. sir W. P. Howland, C. B., K. C. M. G., ayant été appelé à présider l'assemblée, avec M. J. K. Macdonald, gérant général, comme secrétaire, la direction soumit le rapport suivant avec les états financiers annexés.

RAPPORT.

Les directeurs ont l'honneur de soumettre aux porteurs de polices et aux actionnaires le 23ème rapport annuel de l'association, qui couvre les opérations de l'année 1894. Il est à peine nécessaire de vous dire qu'une pénurie extraordinaire d'argent et une stagnation générale des affaires ont été les caractéristiques de cette année 1894. Il était impossible que les affaires d'assurance sur la vie ne se ressentissent pas de cet état de choses ; et, en tenant compte de ces désavantages, il n'en sera que plus agréable à tous ceux qui s'intéressent à l'association de constater les progrès substantiels accomplis et le volume considérable de nouvelles assurances souscrites. Vos directeurs n'ont pas cru devoir changer la ligne de conduite tenue jusqu'ici et, en conséquence, la nouvelle clientèle ne coûte à l'Association qu'une somme de frais très modérée.

Votre bureau de direction a reçu 2321 propositions d'assurance pour un montant total de \$3,631,550. Il en a accepté 2218 pour \$3,469,550, il en a refusé 98, pour \$152,000 et les 5 autres, pour des raisons diverses, ont été ajournées. En y ajoutant les polices que l'on a fait revivre, qui avaient été annulées ou qui étaient devenues périmées les années précédentes, ainsi que les augmentations par accroissement de dividendes, les nouvelles assurances pour 1894 comptent 2248 polices pour \$3,528,204, d'assurance.

Le montant total d'assurance en cours à la fin de l'année était de \$25,455,342, en vertu de 16,625 polices sur 14,667 vies.

La mortalité nous a été légère cette année. Nous avons eu 93 décès mettant fin à 105 polices représentant un montant total d'assurance de \$164,287.50. Grâce à la réassurance qui nous libère de \$1,994.50, l'association ne s'est trouvée engagée que pour \$162,293. C'est une preuve irréfutable du soin apporté dans le choix et l'acceptation des nouvelles propositions d'assurance ; et le principal mérite en revient à nos agents sollicitateurs.

Les états financiers annexés démontrent parfaitement la situation de l'Association au 31 décembre dernier.

Vos directeurs constatent aussi avec plaisir que les bureaux de l'édifice où siège votre bureau principal se louent rapidement, en tenant compte de la dépression qui affecte toutes les propriétés de ce genre. Une partie considérable de ces bureaux ont trouvé des locataires l'année dernière et d'autres encore ont été loués depuis le commencement de l'année.

Tous les directeurs sortent de charges et sont éligibles de nouveau.

W. P. HOWLAND, Président,
J. K. MACDONALD, Gérant-gén.

SITUATION FINANCIÈRE

RECETTES.

A primes.....	\$ 807,735 06
A intérêt.....	195,580 26
	\$ 1,003,315 32

DÉBOURSÉS.

Par somme totale payée aux porteurs de polices.....	\$ 435,251 88
Par dividendes aux actionnaires.....	15,238 20
Par dépenses.....	200,405 46
So de.....	352,419 78
	\$ 1,003,315 32

ACTIF.

Hypothèques, obligations, immeubles.....	\$ 3,874,298 20
Prêts sur valeurs, polices, etc.....	575,746 27
Fonds en banque et en caisse.....	144,191 56
Primes dues et retardées (net).....	152,136 27
Intérêts et loyers dus et accrus.....	107,627 10
Divers.....	16,534 36
	\$ 4,870,833 76

PASSIF.

Réserve pour assurances et annuités.....	\$ 4,339,215 00
Réclamations pour décès échues.....	14,029 51
Bénéfices aux porteurs de polices.....	100,479 39
Capital et dividendes des actionnaires.....	107,500 00
Frais généraux.....	7,936 95
Excédant d'actif.....	301,672 91
	\$ 4,870,833 76

Excédant d'actif, comme dessus.....	\$ 301,672 91
Capital actions.....	1,000,000 00

Excédant total garantissant les assurés.....	\$ 1,301,672 91
--	-----------------

RAPPORT DES AUDITEURS.

Nous avons l'honneur de faire rapport que nous avons fait une vérification complète de tous les livres de l'association pour l'année terminée le 31 décembre 1894 ; que nous en avons contrôlé les pièces justificatives et nous certifions que les états financiers sont conformes aux livres et sont exacts.

Nous avons vérifié et comparé avec les livres toutes les valeurs portées à l'actif (sauf celles déposées au gouvernement du Dominion, qui se montent à \$84,500 et celles déposées au gouvernement de Terre-Neuve, qui se montent à \$25,000) et nous les avons trouvées exactement portées, conformes aux états et aux grands livres.

Nous certifions exact le solde en caisse et en banque.

(Signé) W. R. Harris,
Wm. E. Watson, F.C.A., Auditeurs.

Toronto, 7 mars, 1895.

Le président, Sir Wm P. Holland, en proposant l'adoption du rapport et des états financiers soumis à l'assemblée, dit quelques mots de la stagnation commerciale qui a sévi pendant l'année dernière et fit remarquer que, malgré les effets désastreux de cet état de choses sur les affaires des compagnies d'assurance, on était très heureux de constater que, non seulement le volume des affaires de l'association n'en avait pas été diminué, mais qu'il accusait une augmentation satisfaisante. L'Association a souscrit pendant l'exercice écoulé de nouvelles polices représentant \$3,528,304 d'assurance. Le montant total d'assurance en cours à la fin de l'année était de \$25,455,342.

La compagnie s'en est tenue à une politique pondérée et conservatrice, avec la détermination de maintenir les dépenses nécessaires pour obtenir de nouveaux risques dans les limites raisonnables et de prendre toutes les précautions possibles pour faire un bon choix de risques acceptés. La preuve de l'efficacité de ces précautions se trouve dans le fait que les décès, l'année dernière, n'ont été que de 93, qui ont donné lieu à des réclamations pour \$162,293 seulement.

Le gérant général et ses aides au bureau principal ont continué à donner toute leur attention aux affaires de la

compagnie et à leurs efforts sont dûs les résultats satisfaisants obtenus, ainsi qu'à l'organisation très complète d'agences que la compagnie possède dans tout le Dominion.

Il a toujours été de principe, pour le gérant général et pour vos directeurs, qu'il fallait placer devant vous l'état des affaires de la compagnie, de la manière la plus claire, la plus concise et la plus simple. Cela étant, et vu que l'état des affaires vous a été soumis déjà depuis quelque temps, je ne crois pas qu'il me soit nécessaire de les expliquer davantage ; mais si quelqu'une des personnes présentes désire quelque explication spéciale, je suis sûr que le gérant général se fera un plaisir de la lui donner.

En secondant la motion pour l'adoption du rapport, M. W. H. Beatty s'est exprimé ainsi :

Je crois que nous avons de bonnes raisons de nous féliciter du volume d'affaires que nous avons obtenu pendant l'année dernière et qui a été recueilli entièrement dans le Canada, à l'exception de Terre-Neuve qui fera bientôt, probablement, partie du Canada et où nous avons établi de nouvelle succursale cette année.

Nous constatons une augmentation d'affaires sur toute la ligne. Le président a parlé de la dépression qui a existé dans les affaires ; mais lorsque nous considérons les sommes énormes que l'on paie au Canada pour l'assurance sur la vie, sommes qui se montent chaque année à des millions de piastres, nous ne pouvons nous empêcher d'y voir la preuve que le pays est dans une situation très solide, au point de vue financier.

Ce que l'on a dit des progrès réalisés dans la location de l'édifice où est le bureau principal de la compagnie doit être satisfaisant pour tous les intéressés. Cet édifice commence maintenant à donner de bons revenus et il y a tout lieu de croire qu'il deviendra, avant longtemps, un excellent placement. Il n'était pas possible de compter qu'un édifice de cette importance, qui fait honneur, non seulement à la cité de Toronto, mais à tout le Canada, pût donner un fort revenu dès le commencement ; mais il y a tout lieu d'espérer que, d'ici à peu de temps, nous en retirerons un revenu supérieur à ce que nous aurions pu retirer de tout autre placement aussi solidement garanti. Je suis parfaitement satisfait du rapport et je ne doute pas que nos actionnaires et nos porteurs de police n'éprouvent la même satisfaction. J'ai beaucoup de plaisir à seconder la résolution.

La motion est adoptée à l'unanimité.

Puis des résolutions furent proposées remerciant les directeurs, les gérants ainsi que le personnel des agences de leurs services pendant l'année dernière. Ces résolutions furent adoptées à l'unanimité et il y fut dûment répondu, chacun exprimant sa satisfaction du rapport très avantageux qui a été soumis à l'assemblée.

Les directeurs sortant de charge ont été réélus.

Après l'ajournement de l'assemblée, le nouveau bureau de direction s'est réuni et a réélus les officiers suivants : l'hon. sir W. P. Howland, C. B., K. C. M. C., président et M. E. Hooper et W. H. Beatty, vice-président.